

Los embalses se recuperan gracias a las fuertes lluvias de los últimos días

LA RESERVA DE AGUA HA AUMENTADO EN 181 HECTÓMETROS CÚBICOS Y SE SITÚA EN 20.937 HECTÓMETROS

Las intensas lluvias de los últimos días han frenado el continuado descenso de las reservas de agua y han propiciado por primera vez, desde hace cinco meses, una leve recuperación de los embalses.

Según datos del Ministerio de Medio Ambiente, gracias a las precipitaciones de la última semana, **la reserva de agua ha aumentado en 181 hectómetros cúbicos y se sitúa en 20.937 hectómetros**, cantidad muy alejada sin embargo de la reserva del pasado año en las mismas fechas (28.999) o de la media de los últimos cinco años (26.939).

Tras varios meses de extrema sequía, las precipitaciones de la última semana han sido abundantes (44,1 litros por metro cuadrado de media en la península) y muy superiores a la media registrada desde 1930 (de 15,5 litros), año desde el que existen mediciones.